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“LEIA ESTA MENSAGEM, ELA IRÁ EDIFICAR SUA VIDA”. 

 

TEXTO: 
 

I Crônicas – 11: 4 a 9  
04. E partiu Davi e todo o Israel para Jerusalém, que é Jebus; porque ali 

estavam os Jebuseus, habitantes da terra. 
05. E disseram os habitantes de Jebus a Davi: Tu não entrarás aqui. Porém 

Davi ganhou a fortaleza de Sião, que é a cidade de Davi. 
06. Porque disse Davi: Qualquer que primeiro ferir os Jebuseus será chefe 

e capitão. Então Joabe, filho de Zeruia, subiu primeiro a ela; pelo que foi 
feito chefe. 

07. E Davi habitou na fortaleza; por isso foi chamada a cidade de Davi. 
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◆ INTRODUÇÃO 
 
Mais uma vez volto aqui, na solidão do teclado de meu 

notebook, para redigir algo que Deus falou a meu coração. Tenho grande 
temor quando ouço a voz de Deus, e isso é algo bom, pois me considero 

um privilegiado, assim quero compartilhar com cada um de vocês leitores 
para que se sintam também privilegiados do Senhor na face da terra. 

O homem nasce, cresce, reproduz e morre, mas nesse interim 

existe uma coisa que todo homem busca em sua vida, é a conquista. 
Conquistar objetivos faz parte do intelecto de um ser humano seja homem 

ou mulher. Mas por outro lado existe em alguns casos o fracasso em 
executar uma conquista e nesse momento muitos acabam por desistirem 

até mesmo da própria vida. 
Essa mensagem muito vai nos ajudar a lidar ou mesmo a 

aprender como executar os planos para o sucesso de uma conquista 
duradoura e verdadeira, pois o sucesso em uma missão é algo que eleva 

nossa autoestima. Todo homem tem o desejo de conquistar algo, pois toda 
pessoa que não conquista nada acaba por se tornar uma pessoa frustrada, 

desanimada, cabisbaixa. Não é isso que Deus quer para nossas vidas, Deus 
nos chamou para conquistarmos toda a terra, conquistarmos nossas 

bênçãos nas regiões celestiais e em todas as áreas de nossas vidas, mesmo 
que nela se encontrem gigantes, que por ventura tentem nos amedrontar, 

Ele, o Senhor dos Exércitos está conosco para nos dar a vitória assim como 

foi com o jovem David. 
Por isso abra seu coração e deixe que mais uma conquista seja 

contabilizada em sua vida física e espiritual. 
 

 

◆ QUEM ERA DAVID? 
 

Todo estudo tem uma pessoa por protagonista e nesse estudo 
não é diferente, pois temos ninguém nada menos que David. Gosto muito 

de falar sobre o rei David, pois se vamos meditar em um contexto por ele 
deixado, a mando e debaixo da orientação de Jeová, então certamente 

precisamos conhecê-lo um pouco mais. 
"A carruagem celestial consistia de três rodas - Avraham, Yitzhak e 

Yaacov. O santo, bendito é ele, adicionou-lhe o rei David, como 
quarta roda, e a carruagem celestial assim se completou..." (do 

Zohar, o livro do esplendor) 
  Quem foi maior que o rei David, pergunta o Zohar? Líder 

carismático, valente guerreiro com coração de leão, amigo leal, teve a vida 

marcada por inabalável fé em Deus. Lutou e venceu muitas guerras, tanto 
militares como pessoais. De simples pastor, tornou-se o maior rei na 

história do Povo de Israel, fundando a única dinastia judaica real legítima. 
No entanto, não foi como guerreiro e nem mesmo como rei que David 

conquistou o coração de nosso povo e inspirou grande parte da 
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humanidade. David é celebrado, acima de tudo, pelos Salmos que compôs. 
É lembrado por todo o sempre como o "doce poeta de Israel". 

  Apesar das vitórias e das glórias alcançadas, em todo o Tanach 
não há quem tenha sofrido tanto e por tanto tempo por seu ideal e por seu 

povo quanto David. Ninguém foi tão incompreendido, traído e perseguido 
quanto ele; mas, por outro lado, ninguém soube como ele, transformar seu 

sofrimento em cânticos de louvor a Deus.  

  Mais da metade do Livro de Salmos, o Sefer Tehilim, foi 
composto por David. Muitos são súplicas a Deus compostas em seus 

momentos mais difíceis. A vida do maior Rei de Israel se tornou símbolo da 
história de seu povo - o exílio, as perseguições, as lutas, os triunfos. Sua 

história espelha a nossa, suas palavras e súplicas tornaram-se as nossas.  
  A Cabalá ensina que David foi a personificação da Malchuto 

(Reino), que é a última Sefirá. Cada Sefirá é um canal espiritual pelo qual 
Deus interage com o mundo, transmitindo Energia e Plenitude Divina. Estas 

são algumas referências sobre o grande rei chamado David. 
  

  

◆ YERUSHALÁYIM, CIDADE SANTA 
 

A cidade de Jerusalém hoje não é a capital de Israel, mas nos 
dias de hoje é a maior cidade do país em área e em população, ela se 

estende por 126 quilômetros quadrados e tem uma população de cerca de 

750.000 habitantes e está localizada sobre as montanhas da Judéia entre o 
Mar Mediterrâneo ao Ocidente e o Mar Morto ao Oriente. Jerusalém teve 

sua origem na história a cerca de 4.000 a 3.000 anos atrás. O Rei Davi 
tornou-a a Capital espiritual eterna do Povo de Israel para nunca mais sair 

de um dos papéis mais centrais da história da Humanidade. 
Jerusalém, ou Yerushaláyim em hebraico, é derivado de duas 

palavras, uma a palavra Yir'á, que significa temor a Deus e outra a 
palavra Shalem, que significa integridade ou perfeição. Assim, 

Jerusalém representa temor perfeito ou temor completo dos Céus. 
Jerusalém teve em seus primeiros dias o nome de Jebus, a 

capital e principal cidade dos Jebuseus, um dos povos cananitas e inimigos 
de Israel (Ex-33:2, Dt-7:1), eles viviam na região antes de o povo de 

Israel saírem do Egito. Alguns estudiosos afirmam que sua origem seja 
ainda mais antiga, pois seus primeiros dias teria sido relatados no livro de 

Gêneses-14:18, onde foi chamada de Shalem, a cidade reino de 

Melquisedek, o Rei da Justiça.  
Então se esta afirmativa está correta, na realidade os Jebuseus 

haviam conquistado a colina transformando a cidade que servia ao Deus 
vivo, no centro de culto pagão dos Jebuseus, fonte de idolatria cananeia. 

Este fato representaria a tentativa demoníaca de assumir o trono na cidade 
do Grande Rei. Esta tese seria a melhor explicação para compreendermos o 

interesse de Davi por esta pequena cidade no coração da Judéia e no 
desejo de conquistá-la.  
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Davi que podia ter muitos defeitos foi chamado de o Rei 
segundo o Coração de Deus por buscar incessantemente fazer a vontade do 

Altíssimo, sendo assim, a conquista de Jebus não passaria de uma 
obediência a vontade divina e o trazer de volta ao Senhor aquilo que o 

pertencia. Davi em sua conquista estaria retornando a Cidade Santa ao 
Senhor. A conquista da Cidade pelas mãos de Davi se deu por cerca de 

1000 aC. anos e ele a tornou a Capital de seu Reino Unido, foi o primeiro 

rei a governar sobre toda a Israel unida. Esta era a maravilhosa cidade de 
Jerusalém tão cobiçada por Davi e hoje por muçulmanos e Judeus. 

 
 

◆ A CONQUISTA DE JEBUS  
 
A presença da nascente d’água chamada de Gião (Gion ou 

Gihon em hebraico) foi o que impulsionou o desenvolvimento de uma 
civilização agrícola na região da cidade de Jebus, através de seus 

habitantes, os jebuseus. Sendo assim o nome daquela fortaleza existente 
nestas colinas era Jebus conforme vemos na palavra de Deus e que cujos 

habitantes ainda desafiaram e afrontaram a David homem como lemos em 
I Crônicas 11:4 - E disseram os habitantes de Jebus a Davi: Tu não 

entrarás aqui. Porém Davi conquistou a fortaleza de Sião, que é a 
cidade de Davi. A cidade dos Jebuseus era composta de uma vila agrícola 

na parte inferior e uma fortaleza no Monte. Os Jebuzeus acreditavam que 

Davi jamais conseguiria entrar em Jebus, pois eles confiavam em suas 
muralhas e sabia que ninguém poderia chegar próximo aos portões sem ser 

visto. Como tudo era cercado por muros, o inimigo logo seria visto e os 
Jebuseus se armariam abatendo seus opositores, pois a fortaleza de Jebus 

ficava em uma colina.  
Estando Jebus em uma colina era necessário que a água 

chegasse até a parte mais alta, o que obrigou aos moradores construírem 
um aqueduto subterrâneo desde a nascente de Gião, para abastecer a 

cidade. Esta era a cidade dos Jebus e moradia dos Jebuseus, a qual todos 
os antecedentes de Davi desejaram possuir, mas não conseguiram.  

Antes de Davi foram pelo menos treze juízes, mais um rei 
chamado Saul, e podemos ainda acrescentar outros dois Juízes, a saber, 

Moisés e Josué, e até mesmo Eli e Samuel que almejaram conquistar a tão 
sonhada cidade de Jebus. 

 

 

◆ JOABE FILHO DE ZERUIA 
 

Quando nos faltar estratégias devemos fazer como o rei Davi, 
ou seja, dobrar nossos joelhos e pedir a Deus uma direção. Davi recebeu 

da parte de Deus a estratégia para tomar aquilo que seus ancestrais 
desejaram e não conseguiram, David foi buscar algo que parecia impossível 

de se ter, algo que quando olhado do lado de fora só se via 
impossibilidades, mas quando servimos ao Eterno Deus podemos acreditar 
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que uma vitória está por vir, e assim firmar nossa fé na conquistar de 
nossa Jerusalém, e hoje você pode tudo. 

Um homem se destacou e foi o primeiro a entrar e ferir os 
Jebuzeus, seu nome era Joabe, filho de Zeruia. Vejamos quem é esse 

grande valente chamado Joabe. 
Seu nome em hebraico significa “Yahweh é seu Pai”. Era ele 

sobrinho do rei David, filho de Zeruia, irmã de Davi (II Sm-2:18), tinha 

ele dois irmãos, Abisai e Asael, e assim como o rei Davi, sua família tinha 
raízes em Belém. Joabe foi também o comandante do exército de Israel 

conforme vemos em I Samuel 14:50. Joabe era conhecido por ter um 
temperamento explosivo e um tanto violento, porém de fidelidade 

incomparável e incontestável a seu tio e rei Davi.  
  Precisamos de “Joabes” nos dias de hoje! Pessoas de coragem e 

fidelidade incontestável. Mas onde eles estão? Levante-se Joabe dos 
últimos dias, levante-se! Você é Joabe! 

  Chegou a hora de nos tornarmos os “Joabes” e declararmos 
fidelidade e obediência ao Rei dos reis. Hoje você pode se tornar uma 

pessoa reconhecida, mas precisamos da coragem e da ousadia para nos 
colocarmos na frente da missão de salvar almas.  

  Jeová é nosso Pai, creia nisso e tome posse da vitória de sua 
Jerusalém, levante-se e venha em busca da luta contra o inimigo de todas 

as almas, Satanás.    

 
 

◆ CONQUISTANDO MINHA JERUSALÉM 
 
O que vou escrever agora é algo que Deus falou em meu 

coração, então, por favor, não me julgue mal, pois me torno um menino na 
presença de Deus. Veja bem! Davi era um verdadeiro Israelita e 

descendente da tribo de Yehudá, sendo ele um conhecedor da história de 
seu povo e como um verdadeiro conquistador, pois ninguém conquistou 

como Davi conquistava, penso que ele em um de seus momentos de 
intimidade com Deus pede a Deus aquilo que seus ancestrais desejaram, 

mas não conseguiram, a cidade de Jebus. 
Muitas vezes pedimos coisas a Deus e dentro de nós não 

acreditamos que realmente Deus possa nos dar, e essa incredulidade nos 
faz desistir de muitas coisas, e isso desagrada o coração de Deus. 

Então certo dia, ainda com o desejo vivo em seu coração, Jeová 

chama seu filho Davi e lhe diz que lhe daria a cidade de Jebus. Então Deus 
revela a Davi algo que ninguém ainda havia descoberto. Como eu já escrevi 

a cidade de Jebus era abastecida de água por um aqueduto. Este aqueduto 
trazia água de longe, da fonte de Gion e a única maneira era pela 

gravidade que a água chegava na colina. 
Deus manda que Davi faça uma barragem a ponto que o nível 

da água baixe deixando à mostra a entrada do aqueduto, e assim Davi e 
Joabe seguidos de todo o exército, entram na cidade por baixo e matam os 

Jebuzeus conquistam aquilo que muitos desejaram, mas não conseguiram, 
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tomam à força a cidade profana à transformando na cidade santa. Agora 
aquela cidade é conhecida como “a cidade de Davi”, pois ela não mais 

pertencia aos mundanos, mas ao filho de Deus o qual tinha tomado posse 
das promessas do Eterno.  

A Cidade de Davi é considerada hoje a parte mais antiga de 
Jerusalém. Ela está situada sobre uma formação montanhosa na parte 

sudeste à atual cidade velha de Jerusalém nos dias de hoje.  

Com a conquista, Davi se instala na fortaleza e começa a 
construir desde Milo (colina no extremo sul) até a fortaleza de Sião. Com o 

desenvolvimento da cidade, esta foi se expandindo para o noroeste, na 
parte baixa e também na colina mais próxima, a cidade superior. Sua 

localização estratégica entre os vales de Cedron e Hinom permitiam uma 
boa defesa da cidade.  

 
 

◆ CONCLUSÃO 
 
É preciso que hoje se levante um exército de “Joabes”, com 

extrema coragem e entrem pelos caminhos que Deus lhes mostrar. 
Saiba de uma coisa, para entrar no aqueduto, Davi e seus 

soldados tiveram que se abaixarem, mas não era o bastante, pois 
ainda tiveram que se ajoelharem, mas ainda havia trechos que de 

joelhos não dava, então eles tinham que rastearem, colocando a 

cara no chão. 
Aqui eu aprendo que Jesus soube muito bem decodificar esta 

passagem quando falou que os huilhados serão exaltados e os exaltados 
serão humilhados, pois aquele que quer consquistar seus sonhos devem se 

curvar diante do poder de Deus. Vamos nos humilhar agora e colocar 
nossos rostos no chão mostrando que toda estratégia boa vem de Deus e a 

Ele é a honra e a Glória para todo o sempre. Amém, amém e amém! E 
ainda vimos que Davi entrou em Jebus por baixo, e assim precisamos 

aprender qwue quem quer chegar ao topo tem que começar por baixo. 
Ainda há uma Jerusalém para ser conquistada e essa Jerusalém 

é a nova morada celestial, a qual nos foi preparada desde a fundação do 
mundo, foi por isso que Jesus disse que deveria ir para o Pai, para nos 

preparar a nossa nova morada, e que na casa do Pai há muitas moradas. 
Entregue sua vida a Jesus. Deixe agora as drogas, a bebida, a prostituição, 

e todas as coisas que lhe impede de chegar a sua nova Jerusalém, ajoelhe-

se, coloque seu rosto no chão e arrependa-se agora. 
Eu não sei quais objetivos vocês ainda almeja conquaistar em 

sua vida, mas uma coisa eu tenho plena certeza, é que sem Deus todas as 
suas tentativas irão fracassar, mas com o Senhor somos mais que 

vencedores (Rm,8:37), tudo podemos naquele que nos fortalece 
(Fl,4:13).  

Que esta palavra ou estudo, chame como quizer, possa lhe 
trazer paz e conforto nessa hora. Deus te abençoe, te livre e te guarde! 
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Amados irmãos:  
 
Você foi abençoado por esta mensagem? 
Você é uma pessoa grata? 
 
Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, pois só quem planta 
pode colher! 
 

Alexandre Augusto Pereira 

BANCO DO BRASIL 

CONTA ......... 28.493-9 

AGÊNCIA ...... 0308-5 

 
Mostre sua gratidão através de sua atitude 
 

Contatos 
Pr. Alexandre Augusto 
Telefones: 

35.99199.71.01 - TIM 
35.99921.70.41 - VIVO 

pastoralexandreaugusto@bol.com.br 
www.pralexandreaugusto.wordpress.com 
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